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2020年中国股市这一波牛市能走多远

这次牛市是真的来了！为什么这样说呢？主要原因如下：

首先，从我国经济发展的阶段看，我国经济增长要实现动能转换，产业转型，原来
依靠发地产投资拉动—银行间接融资的模式难以为继，必须转向高科技产业发展带
动—资本市场直接融资模式，这必然需要一个规模庞大、竞争力强的资本市场，其
中券商必然也必须担当重任，这是时代赋予它的历史使命！

其次、以注册制为标志的资本市场改革，必然引发对我国旧有的交易规则进行改革
，如涨跌幅、T+1等，所有这些规则、制度的改变目标都是想通过搞活资本市场，
进而充分发挥资本市场在支持我国实体经济中的作用！

第三、全球疫情的发生，各国都采取了相当宽松的货币政策，超发货币，从而使资
金非常充裕，加之“房住不炒”的政策不松动，资本市场的资金相对比较充裕。

最后，启动一轮大牛市，不仅可以发挥资本市场支持实体经济发展的作用，而且可
以刺激居民消费，从而加快经济复苏，实现今年中央“六稳”“六保”重点任务的
实现。

这轮牛市具体能到达的点位，只能走一步看一步，预计最低也得到达4400点左右
，提供以下几个点位供参考：

4398=（6124-998）*0.382+2440

5607=（6124-998）*0.618+2440

7566=6124-998+2440

9524=（6124-998）*1.382+2440”

股市目前这一波牛市能坚持多久会到达10000点吗

达到10000点的话，必须要有巨大的泡沫才可以，难度系数还是比较大的，我认为
下一轮牛市可能会有这个希望，这一轮概率不大。

首先，A股的底部区域是在不断提高的。

从之前的325点，到998点，到1849点，到现在的2440点。
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所以，A股的牛市高度也是会不断提高的，从2445点，到6124点，到5178点，到
这一次可能突破更高。

而从技术层面来看！

A股目前还是处于一个机会的区域之中，只不过离2018-2019年的真正底部，已经
有点距离了，大部分的个股已经脱离了一个底部的洗盘箱体，进入了一个合理估值
的位置。

这个时候，面临的就是一个短期的风险，而中长线是没有什么太大的问题。

从技术分析的角度来看。

A股如果达到风险区域，指数会在4500~5000点左右。

但是如果A股进入牛市泡沫区域，可能就是5000-6000点左右了。

因此，这一次牛市理想的状态，可能会突破6124点！

从估值的角度来看也是如此。

目前A股的估值在60倍左右（等权重市盈率），而历史上牛市的泡沫在80~100倍
左右。

因此，此次的牛市如果进入泡沫，还有至少33%~66%的空间。

也就是说，指数上还有至少2000-3000点的空间可以透支。

那么，从结果来看，虽然达不到10000点，但是突破5178点，甚至6124点的希望
还是非常大的。

还是那句话进入牛市就是代表疯狂！

牛市疯了和女朋友疯了其实是一个道理，不要试图在初期去讲道理，牢牢抱住就行
了！！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

今年牛市真的要来了
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熊市丨牛市丨都是心里的怪形，只要懂个股的道，牛熊跟个股无关??

为什么次新股在牛市的爆发力很强

次新股在牛市中的爆发力很强，主要有三方面原因。

第一方面从技术的角度讲，由于次新股在上市之初，会成形成连续性的封板涨停，
很多次新股都是连续10多个涨停板，从技术角度而言，走出了一个非常好的一浪空
间，随后开板出现换手，进行二浪的调整，一般都能走出三浪攻击，甚至是五浪攻
击，尤其在牛市行情状态，整个市场的方向趋势是向上的，有利于次新股完成1234
5的攻击浪型，从而形成很好的上涨爆发力。第二方面原因，次新股由于是刚上市
的股票，筹码非常干净，并没有经过多年的炒作，绝大多数时间内，次新股只有获
利盘而没有套牢盘，也就是说双重压力，次新股少一种，那么一旦牛市行情的状态
下，谁的压力越小，谁的上涨速度就会越快，股价会向阻力最小的一个方向运行，
所以说次新股由于天然的特性，往往会成为市场爆发的燃点。

第三个方面，次新股由于上市时间比较短，并没有形成大量的投机资金，也就是说
投机的氛围还不够浓厚，更多的是获利资金的拉升或者是接力，没有投机盘的干扰
，次新股在牛市的状态下，一般都能够走出非常好的形态。

再加上次新股一般的负面新闻很少，并没有减持或者是业绩踩雷的现象，这在外部
环境上也构建了宽松的氛围，有利于次新股在牛市行情下持续拉升。

总之，次新股作为A股市场的一个特殊品类，不断的有炒作机会，在交易中应该重
点关注。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

牛市什么股票会最先涨

我以前回答过类似的问题，坚持原观点，这里不縲述。

牛市在大家的印象中是齐涨共跌的画面，但现在的股票数量众多，同时上涨不现实
，只能是呈板块轮动的方式上涨。牛市中，大家印象最深的是以券商等大盘股急速
拉升，指数快速上涨，所以很多人认为牛市中最先上涨的是大盘股。其实不然！牛
市一开始并不是牛市，刚启动时没有人断定这波行情就是牛市，是先反弹，再接着
上涨，人气上升或指数突破牛熊线，技术派才出来喊“这是牛市”。牛市是一波一
波行情累加的结果，不是一触而成的，牛市中有些股票是上涨的，有一些是下跌的
，所以牛市中也有一部分人亏损，因为他们并不知道现在正处牛市，其实大多数人
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都不知道是牛市。

历次牛市最先上涨的是小市值股票，大市值股票上涨是发生在牛市中段，指标股上
涨发生在牛市末端。牛市初期实质上是股市反弹，那时候市场资金不多，只能选择
大盘股搭台小盘股唱戏，小市值股票是牛市初期涨势最凌厉的，超跌股尤为抢眼，
新股次新股令人眼红。牛市初期也有低估值的蓝筹股成板块式上涨，它们是行情的
热点，是带领指数上涨的“主线”板块，但从股票的涨幅来看，它们并不算是主线
热点。

现在行情低迷，股市哀鸿遍野，谈这些没多少人听得进去。股票价格下跌了，不是
风险加大了，而是风险有效释放了，投资价值更高了。

与君共勉！
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